



No todo está perdido. El gobierno aún puede poner de su parte para mejorar las condiciones económicas de los mexicanos.”

**GUSTAVO DE HOYOS**

PRESIDENTE DE  
LA COPARMEX



Foto: Archivo

**PARA SALVAR EL EMPLEO**

## La Coparmex insiste en un gran Acuerdo Nacional

Es urgente poner en marcha un Acuerdo Nacional de Recuperación Económica para que empresas y el gobierno federal reanimen la economía nacional frenada por la pandemia, insistió el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos.

Recordó que la situación económica está en una posición muy grave, pues si se compara la economía estadounidense, reportó una caída anual de 9.5%, la más fuerte para ese país desde la década de los 40, mientras que la economía mexicana cayó casi el doble de lo que lo hizo la economía de Estados Unidos.

“Con decenas de miles de empresas al borde de la quiebra y millones de personas desempleadas, no nos podemos dar el lujo de mantenernos inactivos. Convocamos al gobierno para construir juntos un Acuerdo Nacional para la Recuperación Económica, en el entendido de que, si no reacciona, Coparmex y la sociedad civil iniciarán este esfuerzo, no podemos dejar pasar más tiempo”, expresó el líder patronal.

Agregó que “somos uno de los países con las peores expectativas de Latinoamérica y de las economías emergentes. Los analistas lo atribuyen a la falta de apoyos fiscales para conservar los empleos”.

### URGE ACUERDO NACIONAL EN MATERIA ECONÓMICA

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos, consideró urgente poner en marcha un Acuerdo Nacional de Recuperación Económica para que empresas y el gobierno federal reanimen la eco-

nomía nacional frenada por la pandemia.

“Con decenas de miles de empresas al borde de la quiebra y millones de personas desempleadas no nos podemos dar el lujo de mantenernos inactivos. Convocamos al gobierno para

construir juntos un Acuerdo Nacional para la Recuperación Económica, en el entendido de que, si no reacciona, Coparmex y la sociedad civil iniciarán este esfuerzo, no podemos dejar pasar más tiempo”, expresó el líder patronal.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>04.08.2020</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>1-4</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

Recordó que la situación económica está en una situación muy grave, pues si se compara la economía estadounidense, reportó una caída anual de 9.5 por ciento, la más fuerte para ese país desde la década de los 40, mientras que la economía mexicana cayó casi el doble de lo que lo hizo la economía de Estados Unidos.

“El consenso de los analistas pronostica que la economía mexicana caerá entre 10 y 11% en el 2020. Lo que nos coloca como uno de los países con las peores expectativas de Latinoamérica y de las economías emergentes. Los organismos e instituciones financieras lo atribuyen a la falta de apoyos fiscales para conservar fuentes de empleos y proteger los ingresos familiares que se traducirán en una reactivación muy débil para el segundo semestre del año”, expuso.

— Por Lindsay H. Esquivel

puntos, para cerrar en 47.0, e Inventarios aumentó 3.6

puntos, para cerrar en 50.8 y, así, pasar a zona de expansión. En contraste, el subíndice Entrega de Productos cayó 0.8 unidades, para quedar en 49 puntos.

“Las actividades manufactureras, así como otros sectores industriales, parecen haber reiniciado con un mayor impulso. Podría estar explicado por la designación de más actividades como esenciales, así como por la posibilidad de implementar medidas de distanciamiento en algunos sectores y todavía mantener la producción, aunque probablemente a una capacidad reducida”, dijeron analistas de Banorte.

Para el Indicador No Manufacturero el subíndice Nuevos Pedidos aumentó 7.6 unidades, para ascender a 46.3, y el de Producción aumentó 6.9 unidades, para cerrar en 45.3.

Por su parte, el subíndice Empleo aumentó 0.4 puntos, para quedar en 42.8 unidades, y el subíndice Entrega

de Productos aumentó 1.1 unidades para cerrar en 52.6 puntos.

“Para este sector la recuperación será más lenta, con actividades dependientes de interacciones sociales todavía sufriendo fuertes choques. El comercio probablemente tome más tiempo en repuntar al considerar que el empleo aún no se ha recuperado y que la incertidumbre permanece elevada”.



Foto: Notimex/Archivo